
Ergebnisprotokoll Sitzung des Kreiselternrates am 09.11.2021 
 
Top1 

- der Vorsitzende Herr F.R. begrüßt alle Mitglieder recht herzlich 
- 12 Delegierte für den Kreis und des Landes sind anwesend 
- Frau Y.B und Herr K.B werden den Abend beratend begleiten 
- Nachweispflicht Corona von allen Anwesenden erbracht 

Top2 

- Vorstellungsrunde aller Mitglieder mit ihren Tätigkeiten (alte Mitglieder) im KER und LER 

Top3 

- Abstimmung Protokoll Wahlen 04.12 – Einstimmig und ist auf der Homepage unter 
Dokumenten zu finden 

- Zusammensetzung der Gremien sieht wie folgt aus: 
- 96 Delegierte aus allen Landkreisen und Städten 
- 12 Delegierte pro Kreis/Stadt 
- 9 Delegierte bilden den Vorstand des Landeselternrates 
- 6 Fachausschüsse gibt es innerhalb des Landeselternrates: 
- Berufsschule, Grundschule, Regionalschule, Gymnasium, Gesamtschulen und Förderschulen 
- Schwerpunktthemen der letzten Sitzungen waren: 
- Lehrermangel 
- Datenübertragung von Kita-Schule/Hort-Schule 
- sinkende Schülerzahlen an den Berufsschulen 
- Digitalisierung an den Schulen 
- Umsetzung It’s learning 
- Vorbereitung Abiturprüfung unter Pandemiebedingungen  
- Integration und Migration an Schwerpunktschulen 
- Elternmitwirkung an den Schulen 
- Umsetzung der Corona Bestimmungen 
- Umsetzung der Inklusion in den Pandemiezeiten 
- Förderung der Schüler mit Förderschwerpunkten jeglicher Art 
- Testverfahren und Umsetzung von Förderschwerpunkten in Zusammenarbeit mit der 

Diagnostik/Schulamt und Schule 

Top4 

- so weit wie möglich, werden immer zwei Mitglieder in die Fachausschüsse des 
Landeselternrates verteilt 

Top5 

- am 19/20.11.2021 findet in Rostock die Herbstplenartagung des Landeselternrates statt 
- es werden 12 Delegierte aus dem Kreiselternrat Landkreis Rostock dran teilnehmen 

Top6 

- der Kreiselternrat wird in regelmäßigen Abständen die Homepage mit den Terminen und 
Protokollen versorgen, sodass alle Mitglieder, über die Arbeit des Elternrates Bescheid 
wissen 

- Besuche von Schulen, Betrieben oder Stellungnahmen in den örtlichen Zeitungen werden 
aktiv und präsent umgesetzt  



- damit alle Elternräte aktiv mit eingebunden werden, wird es auch in regelmäßigen 
Abständen zu Rundmails kommen, wo sie die Möglichkeit bekommen, zu verschiedenen 
Stellung zu nehmen 

- zukünftige Arbeit des Kreiselternrates wird sich aus den Schwerpunktthemen des 
Rechenschaftsberichtes wie folgt zusammensetzen: 

- Elternmitwirkung 
- Kommunikation mit den Eltern und Schulen 
- Zustand und Ausstattung der Schulen 
- Medienkonzepte – Mario wird, sobald die Schule fertig gestellt wurde, einen Termin am 

Schulzentrum Satow in die Wege leiten, damit wir uns das dortige Medienkonzept anschauen 
können 

- Auslastungen der Schulen 
- Nachteilsausgleich und deren Umsetzung an den Schulen 
- Rahmenplanänderungen 
- Zusammenarbeit mit verschiedenen Institutionen  

 


